

Ex-Lehrerin hilft 4500 Kindern

15 Jahre Nina-Dieckmann-Stiftung: 2,3 Millionen Euro für Sprachförderung

Von Saskia Döhner

Seit 15 Jahren hilft die ehemalige Grundschullehrerin Nina Dieckmann mit ihrer Stiftung Kindern in Hannover beim Deutsch- und Lesenlernen. Insgesamt hat sie im Laufe der Jahre dafür bereits 2,34 Millionen Euro für Fördermaßnahmen für rund 4500 Kinder ausgegeben, davon kamen 1,37 Millionen Euro aus Spenden und 968.000 Euro vom Bildungs- und Teilhabepaket.

Finanziert hat Dieckmann damit Sprachkurse in Grundschulen, Musikurse in Kitas und Nachhilfe-

stunden in Deutsch und Mathematik sowie Bücher und digitale Endgeräte.

Kurku ist neuer Schirmherr

Niedersachsens Integrationsbeauftragter Deniz Kurku, der jetzt neuer Schirmherr der Stiftung ist, würdigte das Engagement von Dieckmann und ihrer zurzeit 83 Helfer: „Mit ihrer Arbeit leistet die Nina-Dieckmann-Stiftung einen wertvollen Beitrag zum Abbau von Bildungsnachteilen.“

Allein im vergangenen Jahr wurden 290.000 Euro für Sprachförde-

rung investiert. Rund 142.000 Euro Spenden konnten eingeworben werden.

Firmen unterstützen Anliegen

Aus einem Nachlass erhielt die Dieckmann-Stiftung 50.000 Euro, von der in Springe-Völksen ansässigen Firma Paulmann Licht und der Peter Jensen Stiftung kamen jeweils 10.000 Euro. Weitere Spender waren die Kurt-Alten-Stiftung, die Stratmann Stiftung und der Rotary Club Hannover-Leineschloss. Hinzu kamen 126.000 Euro aus dem Bildungs- und Teilhabepaket.